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第 3078例会	 令和 6年 12月 4日（水）
　（本年度第 17回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

松田卓也 ソングリーダー
「手に手つないで」

出席報告
会員数	37 名 出席	22 名 欠席	15 名
　（対象外	1 名） 出席率	61.11%

前々回訂正 欠席	0 名 MAKE	UP	0 名

　（対象外	1 名） 訂正出席率	100%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
川崎中原ロータリークラブ　幹事　大羽将裕 様
川崎中原ロータリークラブ　親睦委員長　小林正樹 様

お客様ご挨拶 川崎中原 RC	 幹事　大羽将裕 様
	 	 親睦委員長 小林正樹 様

本日総会の大事な日にお越しさせていただきまして、本当
にありがとうございます。内藤会長の名代で一言申し上げ
たいと思います。私は川崎中原ロータリークラブの幹事を
務めております大場正裕と申します。北クラブさんと年末
家族会に合同で参加させていただけること、本当に嬉しく
思っております。
私たちのクラブは小さいながらもみんな掛け持ちでやって
おりまして、北クラブさんのお力を借りて年末家族会の方
に参加を楽しみにしておりますので、どうぞよろしくお願
いいたします。

会長報告 波木井輝昭 会長
1.	理事会報告
2.	第 4 回会長 ･幹事会のご案内が届いております。
幹事：川崎宮前 RC
2025 年 1月 14日 ( 火 )18：00 ～　木曽路	宮前平店
※	幹事と共に出席して参ります。
3.	能登半島豪雨	被災地支援の募金にご協力ありがとうござい
ました。
総額 34,500 円を、地区宛に送金させて頂きました。

幹事報告 石坂想 幹事
1.	地区からの来信
①	ＩＡ海外研修オリエンテーション（3回目）のご案内が
届いております。
日時：2024 年 12 月 14日 ( 土 )	16：00-18：00
場所：稲毛神社集会所

②	ロータリー希望の風奨学金チャリティーコンサートのご
案内が届いております。
日時：2025 年 2月 26日 ( 水 )	18：00 開演
会場：はまぎんホール　会費：5,000 円（チャリティー含む）
※パンフレットをポスティングしました。参加ご希望の
方は、幹事または事務局までお知らせ下さい。

2.	令和 7年	中原区諸団体合同新年賀詞交歓会のご案内が届い
ております。※会長・幹事あて
日時：1月 10日 ( 金 )	16：00 ～　会場 : エポックなかはら
3.	令和 7年中原地区消防出初式と賀詞交歓会のご案内が届い
ております。※会長あて
【出初式】1月 12日 ( 日 )	　10：00 ～	とどろきアリーナ
11：00～等々力緑地催し物広場
【賀詞交歓会】1月 12日 ( 日 )　12：00～　会館とどろき
4.	他クラブ例会臨時変更　
	● 川崎とどろき RC	 1 月 13 日 ･2 月 10 日 ･24 日 ( 月 )　休会
	● 川崎中 RC	 1 月 14 日 ･2 月 11 日 ･25 日 ( 火 )　休会

委員会報告
65 周年実行委員会：佐久間馨 委員長
いよいよ 12月になってあと 2カ月で 65周年になりますが、
今年のみなさんの負担金が先ほど決まり一人 1万 5千円と
いうことになりました。年内はちょっと難しいですがなる
べく早めに集金をさせていただきたいと思います。

次年度幹事：松山直樹 会員
本日は総会があります。終了後に第一回の被選理事会を開
催いたします。理事、役員に決定された方は必ず出席して
頂けるようにお願いいたします。

お祝い 帯谷 昌充 親睦委員
12 月祝事：おめでとうございます！

	●会員誕生日
武藤光司郎	会員
	●配偶者誕生日
柳澤和子	様、帯谷さおり	様、関恵美	様、野口優子	様、
柾木ルミ子	様、石坂加奈	様
	●結婚記念日
関孝篤	会員、菅沼舜	会員



本日 累計
ニコニコリポート 23,000 円 434,500 円
ニコニコボックス 0円 0円

長寿会員記念品贈呈 波木井輝昭 会長

波木井会長より、川野正久
会員へ長寿会員の記念品贈
呈が行われました。

年次総会 波木井輝昭 会長
会計報告：野口 隆一  副会計
前年度の収支報告と今年の四半期の状況報告も一緒にさ
せていただきます。前年度決算書と当年度第一四半期の
決算書があるのでご確認ください。
今年度は特別会計で 2月に迫ってまいりました 65周年
の周年事業の予算書がついております。
65 周年特別事業において、150 万ほどニコニコから特
別に支出を頂いて 65 周年に当てることになると思いま
す。また、今色々と協議していますが、大塚ガバナー年
度のお金をどこから捻りだすとかというところで、ニコ
ニコもしくは一般会計の方で皆様にご協力いただく可能
性もあるというところを、事前にお話させていただきた
いと思います。

次年度新役員選挙
当クラブ会員数 37名、出席者 22名、有効投票 22枚と
いうことで役員候補の方は全員承認されました。

次年度新役員挨拶
次年度会長　谷口一成 会員
次年度は大塚ガバナーが当クラブから地区の方に出ると
いうことで、色んな意味でクラブのほうをしっかり守っ
ていかなければいけないなと思っています。役員の方、
理事の方のご協力を頂きいただきながら、しっかりとク
ラブを運営して、大塚ガバナーエレクト始め横山地区幹
事、各役員の方が地区に出て安心して地区の活動ができ
るように、クラブを守っていきたいと思います。皆さん
よろしくお願いいたします。

次年度副会長　クルーズ由美子 会員
来年は大変な年になろうかと思いますが、微力ながらガ
バナー、地区幹事、会長、幹事、皆さんを支えながら頑張っ
ていこうと思います。よろしくお願い致します。

次年度理事　齊木貴 会員
谷口会長を支えて、大塚ガバナーがしっかり仕事ができ
るようにして行きたいと思っております。どうぞよろし
くお願いいたします。

次年度理事　土田高記 会員
谷口会長を支えて大塚ガバナー年度を盛り立ててクラブ
活動を円滑にしたいと思います。どうぞよろしくお願い
致します。

次年度理事　波木井輝昭 会員
無任所で来年理事になります。今年度の議題とか、引き
継ぎ事案とか色々ありますので、その辺も谷口会長と一
緒に一年間を過ごして頑張っていきたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

次年度幹事　松山直樹 会員
私が会長の時に大変お世話になり、支えていただいた谷
口さんが会長ということで、恩を返せるように一生懸命
頑張りたいと思います。また大塚ガバナーの年度ですか
ら、ぜひ活気あるクラブにしたいなと思います。それに
は皆さんにぜひ会員の増強をお願いしたいと思います。
スタッフが多くなければ何もできませんので、メンバー
の仲間を増やすという事にご尽力いただければと思いま
す。よろしくお願いいたします。

2026-27 年度 会長 　野口 隆一  会員
皆さん就任挨拶で大塚ガバナー年度についていろいろと
お話していただきましたが、自分の場合は 65 周年が終
わり、ガバナー年度が終わった翌年です。皆さん、その
後もロータリーは続いていくと思いますので、大塚年度
では頑張って頂くと思いますが、その翌年度のためにも
体力を残していただけるように、とだけくれぐれもよろ
しくお願いしたいと思います。皆様、ご協力よろしくお
願い致します。

 
ニコニコリポート 谷口 一成 副会場監督

川崎中原ロータリークラブ　幹事　大羽将裕 様
川崎中原ロータリークラブ　親睦委員長　小林正樹 様
本日は年末家族会に皆様とご一緒させていただけるお礼にお
伺いをさせて頂きました。波木井輝昭会長様、石坂想幹事様
はじめ川崎北ロータリークラブの会員皆様の暖かなご厚情に
心より深く感謝申し上げます。尚、当日の家族会が将来更に
大きな輪になりますように。

川崎中原RC　小林正樹 様
柳澤先生、お世話になります。武田様、吉田様、過日は有難
うございました。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
本日は年次総会です。皆様、活発なご議論をお願いいたします。
また、今夜川崎フロンターレは ACLE で中国の山東と対戦し
ます。鬼木監督体制も残り少なくなってきました。勝利をお
祈りします。

親睦委員会：松波登 君、齊木貴 君、松山直樹 君、クルー
ズ由美子 君、原浩子 君
川野さん、横山さん、元気なお姿を見られて嬉しいです！	
中原 RC大羽幹事、小林様ようこそいらっしゃいました。年
忘れ家族例会よろしくお願いいたします。

横山芳春 君
アバラ骨を（3本）骨折しましたが元気にしています。

土田高記 君
ダイエットをはじめました。1日 3食のうち 2食は永谷園
の味噌汁を飲んでがんばっています。一ヶ月後楽しみにして
いて下さい。

SAA：谷口一成 君
12 月になりました。もうすぐ家族例会ですね。楽しみにし
ています。横山さん、ご自愛下さい。

SAA：丸山久 君
本日もニコニコへのご協力ありがとうございます。


